

Blickpunkte

KAUFBEUREN

3000 Besucher beim „1. Kaufbeurer Lernfest“

Rund 3000 Besucher kamen zum „1. Kaufbeurer Lernfest“, das auf dem Gelände zweier nebeneinanderliegender Schulen veranstaltet wurde. Es gab über 160 Aktivstände, an denen Schulen, Vereine, Wirtschaftsunternehmen und Bildungsorganisationen die Besucher zum Thema lebenslanges Lernen informierten. Auch Eduard Oswald, Vizepräsident des Deutschen Bundestages und Schirmherr des Festes, zeigte sich begeistert. Organisatoren waren die Stadt und die Volkshochschule Kaufbeuren. (az)

ALLGÄU